



Geestland, 8. Februar 2022

Impfbus kommt nach Debstedt

Eine offene Impfaktion auf dem Metro-Parkplatz in Debstedt bietet das Deutsche Rote Kreuz am Samstag, 12. Februar, von 14 bis 18 Uhr an. Der Impfbus steht vor dem Eingang der ehemaligen Diskothek "Planet Dance".

Möglich sind Auffrischungsimpfungen, aber auch Erst- und Zweitimpfungen. Geimpft wird ausschließlich mRNA-Impfstoff. Ein Termin ist nicht nötig.

Um die Wartezeiten zu verkürzen, bittet das DRK darum, den Anamnese- und Einwilligungsbogen sowie das Aufklärungsmerkblatt bereits vorab auszufüllen. Die Formulare stehen zum Download auf der Homepage des Robert-Koch-Instituts (www.rki.de) bereit.

Interessierte bringen bitte ihren Impfpass oder eine Impfbescheinigung zum Nachweis bisheriger COVID-19-Impfungen sowie ein Ausweisdokument mit!

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.